

# Malargüe

Este área está subexplorada y es muy interesante ya que se encuentra rodeada de yacimientos productivos como son C° Mollar Oeste, C° Mollar Norte, Puesto Rojas, La Brea, Lindero de Piedra, Loma del Cortaderal, C° Doña Juana, Agua Botada, entre otros.

## **ANTECEDENTES PETROLEROS**

Este área está subexplorada y es muy interesante, ya que se encuentra rodeada de yacimientos productivos: C° Mollar Oeste, C° Mollar Norte, Puesto Rojas, La Brea, Lindero de Piedra, Loma del Cortaderal, C° Doña Juana, Agua Botada, entre otros. Merece destacarse el pozo Malargüe 3, el cual fue perforado en 1974 y que tuvo una producción inicial de petróleo de 44 b/d; también se puede mencionar el pozo Malargüe Sur x-1, perforado recientemente.

Las perforaciones de la zona se centraron en el flanco oriental del anticlinal de Malargüe, constituido en un bloque bajo por la falla longitudinal que afecta dicha estructura. Desde la zona del Arroyo El Chacay hay una línea de perforaciones ( pozos Chacay, Malargüe, Chihuido y Chachao) que documentaron rastros en distintos niveles de la columna estratigráfica presente en la zona, desde impregnaciones en el terciario, Gr. Neuquen, Fms. Rayoso, Huitrín, Agrio, Chachao, Vaca Muerta, Gr. Cuyo, etc., en lo que se considera una compleja geología del subsuelo, ya que hubo perforaciones que no salieron del terciario, otras encontraron la Fm. Rayoso a 3300 mbbp, algunas presentaron mucha repetición por fallamiento o iniciaron el sondeo perforando la Fm. Vaca Muerta. Este área es de gran interés, se han realizado pocas perforaciones. Se recomienda realizar una reinterpretación de la sísmica existente y profundizar con un mallado estrecho de sísmica 3-D.